
    感恩兩個小朋友入了黃埔宣道小學    

一間家校合作做得很有經驗的學校， 讓我有

機會參與不同的義工活動，從而了解到孩子

們在校內的學習環境。當家長義工其中一個

好處，就是更加清楚怎樣配合學校的主題學

習，幫助小朋友在生活中實踐出來。

5A 林穎賢 及 畢業生林學謙家長

( 五年級級聯絡由主席兼任 )

    今年弟弟
也成為黃埔宣

道的一份子，
我可以

有時間參與家
長義工的工作

。由於疫情關
係，學

生都只能半天
上課，未能在

校午膳、各式
各樣的

活動也不如期
進行⋯⋯所以

家長義工工作
都未如

以往般有所安
排。

    不過疫情
下，學校需要

防疫姨姨、叔
叔的工

作，在校園提
醒小朋友上洗

手間後用梘液
洗手、

保持社交距離
等⋯⋯也算是

一個好好的經
驗。希

望來年疫情逐
步穩定、緩和

，小朋友可以
再次享

受校園生活。

    謹祝大家
身體健康，幸

福常樂！

1B 劉珀匡家長

（一年級級聯絡）
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主席的話

校長的話

馬淑貞女士

李德衡校長

李校長、梁副校、洪助校、各位

老師、家長及同學 :

    你們好！特別的 2020 年在

神的蒙福下，令在十月廿四日

舉行的家長教師會的週年大會

順利完成。本人並得到大家的

信任，再被選為新一屆的其中

一位家長委員。其後被選為第

十四屆【家教會】主席，實在

深感榮幸，在此向各位致以最

深切的謝意。冀望繼往開來，家教會繼續發揮發揮家校之

間合作的橋樑作用。

    今屆【家教會】有『三新』的境況 : 新校長、新教師委員及新

的家長委員。再加上反覆的疫情，無論小朋友上課的安排或家教

會已安排的活動均被延期或無奈地取消。但我深信在『危機』裡，

必有其『契機』，如同聖經所教導當神關閉一所門

時，同時祂也預備另一所。在疫情下，雖然各項活

動未能如期舉行，惟這新的家教會團隊仍然進行定

期會議(網上或實體)，於過程大家透過溝通，互相扶持與建立，

從而逐步建立默契。

    在未來的一年，希望各家長能夠繼續支持本會會務，我們各

委員也樂於聆聽家長的心聲，希望家長能夠多表達意見，

希望家長能夠多表達意見，與此同時也互相支持、彼

此包容、體諒及忍耐。在神的帶領下，好讓黃宣

這個大家庭繼續成為一個充滿關愛及神所悅納

的地方。

    最後，在此我要衷心向歷屆的老師委

員、家委成員及家長義工說聲謝謝，感謝

大家過往無私的付出！祝願這個大家庭中

的每一位都主恩滿溢、身體健康 ! 

尊敬的馬主席、各位黃埔宣小的家長教師會委員及榮譽家委、家長

伙伴及孩子們：

    願主耶穌的恩惠和平安常與你們同在！

    時光飛逝，轉眼間已來到本學年的尾聲。過去由家教會舉辦及

支持的各項活動如加分加 FUN PARTY、新春喜洋洋、家教會親子旅

行及家長義工茶聚等活動，黃宣的家長及孩子們總會踴躍參與，活

動過程中，每個家庭都高高興興、彼此關懷、樂也融融，這些畫面

仍深深留在我的腦海中。惟回顧過去一年，深受 2019 冠狀病毒病

疫情所影響，各項家教會活動皆未能如以往般開展，加上在疫情陰

霾下彼此之間心情難免沉重，近日疫情仍然反覆，期盼生活、學習

以至各項運作能早日回復正常。我們在變幻的世代中要心存盼望，

以正向的心情迎接未來，相信這也是家教會中各委員們所期盼的。

    本人藉此會訊平台，再次衷心感謝各家長教師會委員在這「非

一般」的一年中付出，相互配合，在疫情期間擔當家長與學校之間

的橋樑，令校務及家教會的各項工作得以順利開展。期望在新一年，

家長教師會能繼續提供不同類型的家校活動予家長及孩子們參與，

藉此彼此交流，促進家校間更多的交流。

    隨著炎夏來臨，即

將展開在疫情陰霾下的

暑假，期盼孩子在假期

中的生活和學習能體驗

新事物，從中學會學

習，健康成長，活出豐

盛假期！

    再一次感謝各位黃

埔宣小的家長及孩子們

對家教會的支持，學校

因疫情需要做了數以「千計」的決定，每做一個決定，我們內心都

會反覆提問：做與不做；為什麼做？為什麼不做？這個「為什麼」

對決策是十分重要。這段日子，感謝家長教師會各委員與各位家長

伙伴同行，讓我們知道家長們的關注和需要，在各項的決策上給我

們提供了不少寶貴的建議。願家校同心同行，讓原本沉重的路也走

得輕省！

與家長及孩子們在疫情下透過網絡見面

與孩子們參與國際人工智能物流 STEM比賽
就疫情下的學習接受傳媒訪問

    我有兩個分別今年是小三和小六的兒子在這裡上學，黃埔宣道

小學是一所重視家校合作的學校；在疫情前 ( 正常上學的時候 ) 的

日子～這五年多裡，讓我可以在不同崗位上，有很多機會參與學校

的活動 ( 例如：小精兵獎勵、校服義賣、參觀活動、世界閱讀日、

學校開放日、運動會、水運會 ... 等等 )，當中擔任家長義工或午膳

姨姨，令我可以更多認識學校，陪伴及見證孩子的校園生活，常常

跟他們互相交流，彼此分享趣事；真的有很多美好的回憶和體驗呢！

    期待疫情可以快點過去，讓我們可以重過正常的校園生活吧！
6C 李祉穎 3C 李祉謙家長（六年級級聯絡）

家長義工心聲     不經不覺 , 今年是我在黃宣做家長義工的第八年，大囡兒已經完成六年很開心的小學生活升上中一了，而我也十分開心過去的小學活動有幸做家長義工去參與其中，陪伴囡兒一起成長。現在到小兒子的小學生活，真的感恩可以參與幫忙每個不同的學校活動，陪伴小朋友和學校一起成長。感恩學校老師校工們的無私奉獻，每次一群家長和老師完成活動，都是一件十分感動的事情呢！
2E 陳衍宏家長（二年級級聯絡）

    回想起八年
多前，我首

次帶著大女兒踏
進宣小這個

大家庭，實在戰
戰兢兢。當

年我抱著服務師
生，以及更

多接觸學校的心
態，曾經參

與過不少義工服
務。 

     在不同的義
工活動中，我除

了享受協助進行
活動的成功感外

，更與

不少師生和家長
們建立了互信的

關係。我更因此
而認識了學校的

點點滴

滴。我深深感受
到能夠入讀這間

學校，無論是家
長，或是學生，

也是幸

福的。只是辛苦
了校長、各位老

師和職員，謝謝
各位的辛勞與付

出。 

    近年因疫情
關係，面授上課

都不能如常進行
，更遑論回校當

義工

了。能夠擁有家
長義工這個身份

，原來並非必然
。 

    盼望天父施
恩憐憫我們，帶

領我們在「疫」
境中彼此勉勵。

4D 張紫希 5B 張紫陶（四年級級聯絡）    大家好，我是 3E 班邢芷瑛家長。    我加入學校的義工服務團隊三年啦。從中了解校園生活情況，接觸不同年級的同學，同學們也會很有禮貌，主動打招呼，又可與其他義工家長分享心得，令我獲益良多。希望未來可以參與更多義工活動，為學校、學生和老師帶來更美好的學園生活。

3E 邢芷瑛家長
（三年級級聯絡）



    大家好，我是 3C班蔡迦喬爸爸蔡德志，是今屆家長教師會司

庫及替代家長校董。

    感恩各位家長支持，我才能夠有機會為校內各持份者服務。

迦喬加入宣小三年以來，感恩校長、副校和老師們的循循善誘及

悉心教導， 迦喬非常享受學校生活，我相信各位家長和同學們必

定和我感受一樣。

    在疫情下，學校、家長和同學在過去一年多面對前所未見的

挑戰和艱難，在這段時間家校溝通更突顯其重要性。雖然學校生

活將逐漸回復正常，但挑戰依然，大家更應該緊密合作。

    齊心抗疫，大家加油！

    希望在學校見到大家。主佑。

蔡德志先生 ( 司庫 )

    大家好！我是 1C班

葉希然的媽媽、這兩

年家委會的康樂部組

長！

    對我很陌生吧！

當然了！那可惡的疫

情讓本年度的家教會

旅行、親子運動會等活

動全取消了！讓康樂部不

能好好運作。

    沒關係！我們是活在耶穌的盼望中！經上記著說：

不要怕，只要信（可 5：36 / 路8：50）無論往後日子如何，

你們的康樂部都會為大家策動老少咸宜、皆大歡喜，又

能讓同學、家長和學校彼此更深了解的活動。你有點子

嗎？要是在上學放課的路上遇到我，來！分享告訴我吧！

給我多一點機會為大家服務、協助學校認識大家更多！

    這學年在不知不覺中與大家道別了！坊間很多小朋

友，像似走進時光隧道般，虛渡了一整個學年；慶幸我

們在黃宣這個大家庭中，老師和學校以遇強越強的姿勢

來面對當今的難關，同時亦不遺餘力地以愛來教導這新

一批幼齒，讓我們的孩子在受到不同的阻隔下，仍能充

實充滿愛地成長和學習。

    來！勾手指尾應承你！無論什麼情況下，家委會仍

然是大家和學校中間的橋樑；只要疫情一過去，康樂部

就會出來為大家預備不同的活動！緊記給我們支持喔！

袁愷儀女士 ( 康樂 )

    大家好！我是 3B 鄺日熙家長。因為希望多參與學校事務，

我便「膽粗粗」的參加家長教師會選舉，很榮幸能當選，並擔

任文書一職。

    就任短短的數月間，已經感到做決策不易，尤其面對當前

疫情，一切事情轉變太快，要在「教學」和「安全」之間取得

平衡，實在不易。不過親眼見證黃宣教學團隊和家長們共同努

力，為學生費盡心機，務求小朋友能在一個優質又平安的學習

環境下健康快樂成

長，實在感恩！

    但願以後大家繼

續努力，保守學校，

保守這一家，願榮

耀歸與天父。

余素文女士 ( 文書 )

    很榮幸又再加入黃埔宣道小學家教會，我在大女

兒六年小學生活，都很積極參與家教會活動，現在到

小兒熹諾能夠回來這個大家庭，真的很感恩。

    這兩年因疫症問題，令學校及家教會很多活動都

要取消等，但學校需要家長義工時，家長們都踴躍幫

忙協助，發揮家校合作精神，感謝各位家長義工們的

參與。

    也很感謝校長和老師們在疫情期間，保障同學們

免受感染而快速應對和貼心安排，讓家長的我們安心。

    希望在未來的日子，疫症能快快遠離大家，回復

正常校園生活，能夠有更多家校合作活動給大家，令

孩子們能在這個大家庭愉快學習及成長。

林苑珊女士 （宣傳及聯絡）

    今年很高興有機會參與家長教師會的

工作，能夠與家長互相配搭合作，為孩子

建立健康愉快的校園生活。今年是不一樣

的一年， 因疫情關係，學生時而面授課，

時而網課，及很多活動未能舉行。感謝天

父，我們有一群熱心的家長，家長認真、

專業，不間斷支援學校，在會議中積極地

提出寶貴的意見，感受到他們對學校的支

持。祝願大家身心靈強壯，主恩滿溢！

蔡碧玉主任 ( 文書 )

    今年我擔任家教會的康樂職務。有機會在

家教會裏跟家長們一起合作，但今年的經歷真

的不一樣，社會受着疫情的影響，學校要暫停

面授課堂，以致學生未能回校上課，很多活動

也要停止了，學生們的學校生活點滴少了很

多，替他們感可惜。此外，看見家委們盡上他

們的心力、精神、時間去參與家教會這個崗位，

真的十分感謝他們的付出，家校彼此配合。希

望新一個學年，疫情退去，回復往昔家校合作

的美好時光。

    「我們曉得萬事都互相效力，叫愛　神的

人得益處，就是按他旨意被召的人。」

羅馬書 第八章 28 節

王慧儀老師 ( 康樂 )

教師 心聲

    大家好，我是 4A班黃煜竣的媽媽。不知不覺煜竣踏入黃埔宣道小

學已經四個年頭，很快迎接第五年。感恩天父讓煜竣進入了黃宣這所温暖

的大家庭，讓他認識了天父，讓他在這四年裏愉快地學習，快樂地成長。

而我也在學校不經不覺當了義工四年，今年有幸地加入了家教會，多謝家長

及老師給予我這個機會。這四年的義工日子裡，我出席了無數大大小小的義工

活動，讓我認識了很多家長，他們都是聰慧能幹的媽媽，超級無敵的爸爸。我

有幸遇上一班志同道合的家長，我們一起並肩作戰，感謝也感激他們，他們是

我義工路上的好伙伴。亦要感謝天父一直守護著我，每當我灰心氣餒，失意難

過的時候，祂總是在旁默默支持我。最後祝福大家每天都快樂，平安，每天都

經歷神的愛。

馬淑霞女士 ( 會藉 )

    大家好，我是 3E 班廖珞晴的媽媽。很榮幸能夠被選上成

為家長委員，有家長在百忙之中特地抽空回學校投票，真的

既感動又開心。成為家教會家長委員令我對學校有更深的認

識和了解。還有，當家長們遇到問題的時候，我可以為家長

們解答，很開心可以作為家長和學校溝通的橋樑。

    老師和家委努力計劃和籌備不同的活動，由於受疫情影

響，今年很多活動也被迫取消。雖然活動減少了，但是大家

的身體健康是最重要的。希望疫情能夠盡快受控，學校和家

長教師會可以舉辦不同的活動給家長和小朋友們參加，讓大

家享受更加多姿多彩的校園生活，增進學校、家長和學生之

間的感情。

曾芷昕女士 ( 副主席 )

    很高興今年我可以再次投入家教會的懷抱中，

擔任第二副主席一職。疫情關係，以往家教會舉辦

的活動今年未能如常進行，不過家長仍十分熱心，

在學期初疫情未嚴重時當家長義工，協助學生小息

時的人流及打針的進行。家委們在疫情中成為學校

與家長之間的橋樑，將家長的一些想法和意見透過

家教會向學校表達，加強彼此之間的溝通，令疫情

下的政策能切合校本的需要。實在感恩宣小有這樣

熱心的家長和家委，實在感謝大家的投入和付出，

在此祝願大家身體健康，主恩滿溢！寄望疫情退去，

大家再一起參與家教會舉行的各種親子活動。

洪良參助理校長 ( 第二副主席 )

    各位，大家好！我是負責今年家教

會會籍的蔡惠燕老師。好開心在家教會

與今年的家長們合作，共同商討家、校

之間的事宜，為我們的孩子們而努力。

再次謝謝家長們這一年的付出，雖然因

為疫情的關係，學校的活動減少了，但

都感受到家長們你們的熱情，你們那份

願意為學校而走出來的熱心，謝謝你

們！願我們的天父繼續祝福大家，祝福

孩子，祝福學校，充滿無盡的恩典！

蔡惠燕老師 ( 會籍 )

    大家好 ! 今年是我在黃埔宣小第二次參與家教

會的事務，今次也是擔任司庫的工作。在上年十月

至今，並無受疫情影响，與各家委合作無間，上屆

部份的家委更是今年的榮譽顧問，我十分欣賞他們

在推動會務時的熱誠和積極的參與，實在充分體現

家校合作的精神。特別感謝榮譽顧問李仲倫先生，

細心地為我們疏理上年度因為家教會旅行的取消而

出現的退票程序，也多謝我今年的好拍檔家委蔡先

生，他以專業的財務技巧，有效地製作十月至今的

財政報告，以致各項財政安排得以順利進行，實在

感恩。今年是特別的一年，我們進行不同形式的實

體和網上會議，不分彼此，家校合作，體驗黃埔宣

小精神。祝願大家身體健康，主恩滿溢 !

蘇穎儀主任 ( 司庫 )

    大家好，今年我擔任家教會的宣傳及聯絡的

職務。在疫情期間，我能滿滿地感受到家長對學

校的「小寶貝」們的愛及關懷。每當學校需要家

長義工的協助時，家長總是能一呼百應又不辭勞

苦地為學校服務。感謝家長們在百忙之中，亦抽

空為學校服務，真的很難能可貴呢 ! 雖然今年是

充滿挑戰的一年，但是大家都能發揮互相互愛的

精神，真真正正地體驗了學校的文化精神 —「感

恩珍惜、發揮強項、積極樂觀、疫境自強」。

張佩芝老師 ( 宣傳及聯絡 )

家委心聲


